

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Lembaga Dakwah Kampus Sahabat Muslim Universitas Negeri Jakarta (LDK Salim) UNJ merupakan salah satu organisasi yang menjadi wadah untuk menyebarkan nilai islam di ruang lingkup kampus. Melalui LDK Salim UNJ diharapkan seluruh *civitas academica* UNJ baik mahasiswa, tenaga kependidikan, maupun karyawan dapat menerima indahnya syariat Islam. LDK Salim UNJ mulai berdiri pada tahun 1989 Masehi atau 1409 Hijriah. Berawal dari sebuah komunitas mahasiswa muslim yang sering beraktivitas di musholla maupun masjid kampus, sampai saat ini telah menjadi *role* model bagi Lembaga Dakwah Kampus yang berada di wilayah Jakarta dan sekitarnya. (Tim LDK Salim UNJ, 2019).

Keberadaan teknologi informasi menjadi sangat penting dalam mendukung dan memajukan berbagai bidang, termasuk kegiatan dakwah di lingkungan kampus. Lembaga Dakwah Kampus Sahabat Muslim (LDK Salim) di Universitas Negeri Jakarta (UNJ), memiliki peran strategis dalam menyebarkan nilai-nilai keislaman kepada mahasiswa dan masyarakat kampus.

Menurut, Ketua LDK Salim UNJ 2023 Muhammad Hammam Ja'far mengatakan bahwa "Kondisi manajemen LDK Salim UNJ pada saat ini, sudah berjalan dengan baik dan lancar. Semua program kerja LDK Salim UNJ dapat terselesaikan dengan baik. LDK Salim UNJ telah mengalami perkembangan yang cukup pesat. Organisasi ini selalu berusaha mengikuti perkembangan zaman tanpa meninggalkan hal-hal yang bersifat pokok dalam syari'at dakwah. LDK Salim UNJ awalnya bernama Rohani Islam yang berada di tingkat jurusan. Namun, seiring berjalannya waktu semakin meluas menjadi tingkat fakultas. Akhirnya, dibentuklah Lembaga Dakwah tingkat Universitas. Perluasan Dakwah tersebut sangatlah baik untuk perkembangan dakwah kampus hingga saat ini".

Menurut Kepala Departemen Humas dan Media LDK Salim UNJ 2023 Arif Muhammad Alkhan mengatakan bahwa “Kendala dan permasalahan yang dihadapi LDK Salim UNJ 2023 yaitu kondisi pengurus LDK Salim UNJ yang kurang aktif. Tantangannya menurut beberapa alumnus seperti sedikitnya pengurus, Sedangkan target program kerja dakwah yang harus dilakukan masih banyak. Sehingga, pengurus yang berfokus menyelesaikan skripsi membuat semakin sedikitnya keterlibatan pengurus terhadap program kerja dakwah, lalu kurangnya penyebaran informasi terhadap minat mahasiswa untuk ikut serta dalam kegiatan LDK Salim UNJ, kurangnya perhatian terhadap *Website* LDK Salim UNJ sehingga *website* belum aktif kembali dan belum bisa dikelola dengan baik oleh tim Humas dan Media LDK Salim UNJ, serta kurangnya memahami terhadap pengetahuan dan perancangan *Website* LDK Salim UNJ dan terbatasnya keuangan yang diberikan oleh pihak kampus kepada LDK Salim UNJ”.

Dampak terbatasnya akses informasi terhadap efektivitas kegiatan dakwah LDK Salim UNJ yaitu terhambatnya komunikasi yang efektif antara pengurus LDK Salim UNJ dan mahasiswa, berkurangnya tingkat partisipasi mahasiswa dalam kegiatan dakwah LDK Salim UNJ, kurangnya pemahaman tentang visi dan misi LDK Salim UNJ, terbatasnya informasi yang didapatkan oleh mahasiswa dalam memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan dakwah LDK Salim UNJ dan terbatasnya inovasi pengurus LDK Salim UNJ dalam mengembangkan kegiatan dakwah karena ketidakaktifan media *Website* LDK Salim UNJ.

Langkah strategis dalam memperbarui teknologi informasi yang optimal dengan meningkatkan efisiensi dan efektivitas manajemen kegiatan dakwah di LDK Salim UNJ yaitu merancang *website* yang mencakup berbagai aspek manajemen kegiatan dakwah LDK Salim UNJ seperti perencanaan, pelaksanaan, pemantauan, dan evaluasi dalam merancang serta mengembangkan aplikasi berbasis *website* yang memudahkan anggota LDK Salim UNJ untuk mengakses informasi di mana pun mereka berada serta memanfaatkan berbagai teknologi seperti *e-book* dan webinar untuk penyampaian materi dakwah, pelatihan, dan diskusi menggunakan *platform* media social LDK Salim UNJ.

Rancang Bangun *Website* LDK Salim UNJ dengan *Framework* Laravel dapat memberikan sejumlah manfaat yaitu Dengan Adanya *Website* LDK Salim UNJ dengan *Framework* Laravel, informasi terkait kegiatan dakwah, materi, dan jadwal kegiatan dapat diakses dengan mudah oleh seluruh anggota LDK Salim UNJ. Rancang Bangun *Website* LDK Salim UNJ dengan *Framework* Laravel dapat memberikan kontribusi secara fungsional sebagai media informasi dan promosi kepada publik sebagai sebuah organisasi yang bergerak di bidang kegiatan dakwah.

Di periode kepengurusan LDK Salim UNJ 2024, beberapa alumni serta Majelis Syuro Organisasi menyarankan untuk melakukan perancangan fitur atau menu *website* LDK Salim UNJ. Pihak LDK Salim UNJ memerlukan sebuah *system* yang memberikan kemudahan untuk dikelola oleh tim Humas dan Media LDK Salim UNJ dalam pemeliharaan jangka panjang, mengingat tidak semua orang dapat melakukan pemrograman dan perubahan yang rumit untuk pengelolaan sebuah *website*. Oleh karena itu, *system* yang tepat untuk digunakan sebagai solusi dari permasalahan ini adalah sebuah *website* berbasis *Framework* Laravel. Laravel merupakan kerangka kerja (*framework*) pengembangan aplikasi *web* berbasis PHP yang dirancang untuk membuat proses pengembangan lebih mudah dan cepat. Dikembangkan oleh Taylor Otwell, Laravel menjadi *framework* PHP paling populer karena menyediakan banyak fitur canggih dan mempromosikan pola desain modern.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis melakukan penelitian dengan judul “Rancang Bangun *Website* LDK Salim UNJ Dengan *Framework* Laravel”.

1.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah, dapat diidentifikasi beberapa butir masalah sebagai berikut:

1. Pengurus LDK Salim UNJ Tahun 2023 kurang aktif dalam pelaksanaan kegiatan dakwah.
2. Terbatasnya keuangan yang diberikan oleh pihak kampus kepada LDK Salim UNJ.

3. Terhambatnya komunikasi yang efektif antara pengurus LDK Salim UNJ dan mahasiswa karena ketidakaktifan media informasi yang dimiliki.

1.3 Batasan Masalah

Permasalahan yang akan dikaji dalam penelitian ini adalah Pengurus LDK Salim UNJ Tahun 2023 kurang aktif dalam pelaksanaan kegiatan dakwah serta terhambatnya komunikasi yang efektif antara pengurus LDK Salim UNJ dan mahasiswa karena ketidakaktifan media informasi yang dimiliki.

Agar penelitian ini berfokus pada masalah yang dihadapi, maka penulis membuat batasan masalah berupa:

1. Penelitian difokuskan pada rancang bangun *website* sebagai media informasi Lembaga Dakwah Kampus Sahabat Muslim (LDK Salim) UNJ sampai tahap pengujian, sedangkan penerapan selanjutnya akan dilanjutkan oleh pihak dari Humas dan Media LDK Salim UNJ.
2. Menu yang akan dibuat pada *website* LDK Salim UNJ mencakup beranda, tentang kami, info kegiatan, FAQ, kontak.

1.4 Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimana cara Merancang Bangun *Website* LDK Salim UNJ Dengan *Framework* Laravel?”

1.5 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk merancang bangun sebuah media informasi dalam bentuk *website* dengan *framework* Laravel yang mampu meningkatkan kerajinan Pengurus LDK Salim UNJ dalam pelaksanaan kegiatan dakwah dan menghilangkan hambatan komunikasi antara Pengurus LDK Salim UNJ dan mahasiswa dalam memuat informasi tentang Lembaga Dakwah Kampus Sahabat Muslim (LDK Salim) UNJ.

1.6 Manfaat Penelitian

Berdasarkan tujuan penelitian di atas, maka manfaat yang bisa didapatkan sebagai berikut:

1. Manfaat Teoritis

Dapat menambah wawasan untuk merancang media informasi dan komunikasi berbasis *website* dengan *Framework* Laravel.

2. Manfaat Praktis

a. Bagi Pengurus dan Anggota LDK Salim UNJ

Memberikan kemudahan kepada pengurus dan anggota dalam pengelolaan system informasi serta menjadi media promosi LDK Salim UNJ yang lebih terstruktur.

b. Bagi Mahasiswa Universitas Negeri Jakarta

Memudahkan kepada mahasiswa dalam mengenal dan mengetahui LDK Salim UNJ sebagai organisasi yang menjadi wadah untuk menyebarkan nilai-nilai Islam di ruang lingkup kampus.

c. Bagi Penulis

Mengembangkan pengetahuan dan kemampuan dalam merancang *website* serta menjadi salah satu syarat untuk menyelesaikan skripsi sampai memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd).

